

Wichtiger 2:1 Heimerfolg über Schwaz

2014-05-02 11:17

Mit einer langen Liste an verletzten und gesperrten Spieler hatte sich Trainer Dieter Alge im Vorfeld des so wichtigen Spiels gegen Schwaz herumschlagen müssen. Neben den verletzten Manuel Plankensteiner (Bänderriss Sprunggelenk), Robert Blum (Bluterguss), Ahmet Caner (Sprunggelenksprobleme) und Michael Gehrler (Knorpelschaden Knie) fehlten auch die gelbgesperrten Rifa Sen und Onur Polat. Somit rückten die Höchster Eigenbauspieler Oliver Authried, Dominik Helbock und, wie schon gegen Eugendorf, Dominik Gregotsch in die Startformation. Lukas Weithas und Matthias Spögler kamen von der Ersatzbank aus zum Einsatz gegen die Tiroler.

Die Anfangsphase des Spiels war über weite Strecken ausgeglichen, dennoch war eine Chancenüberlegenheit der Gäste zu verzeichnen. In der 25. Minute mussten die Gäste dann bereits das zweite Mal wechseln, da sich neben Vogler in der 8. Minute auch Schwaz Torhüter Tropschmair nach einem Zusammenprall an der Schulter verletzte und nicht mehr weiter machen konnte. Nur wenig später musste der eingewechselte Ersatztormann auch schon den ersten Gegentreffer hinnehmen. Fabian Koch setzte sich an der linken Auslinie gegen zwei Gegenspieler durch, behielt die Übersicht und bediente den freigelaufenen Simon Thurner ideal, der aus knapp 16 Metern zur 1:0 Führung vollendete. Noch kurz vor der Halbzeit brachten sich die Gäste mit ihrem Anschlusstreffer zum 1:1 wieder ins Spiel zurück. Ein Freistoß von halbrechts gelangte direkt von der Stirn des langen Burgstallers auf das Höchster Tor, wobei Matthias Nagel zunächst noch hervorragend entschärfen konnte. Beim darauffolgenden Nachschuss konnte dann Ringler am schnellsten reagieren und ausgleichen.

In Durchgang Zwei hatten die Schwazer erneut etwas mehr Spielanteile, zwingende Chancen blieben allerdings aus. Eine Entscheidung wollte bis in die 73. Minute nicht fallen, ehe Samir Karahasanovic zum Eckball antrat. Seinen scharfen Ball auf den ersten Pfosten erwischte der herangeflogene Johannes „Jonny“ Ruepp perfekt und köpfte zum 2:1 Endstand ein.

[**blum FC Höchst – SC Schwaz 2:1 \(1:1\) | Spielbericht**](#)